
Scottish Terrier

Züchterversammlung Scottish Terrier

Am 23.02.2013 fand im Forum Friedrichsdorf die Züchterversamm-

lung der Scottish Terrier statt. Anwesend waren 15 Züchter und 4 Gäste 

sowie Herr Berghäuser als Vertreter des KfT-Vorstands.

Leider musste der davor geplante Vortrag von Herrn Prof. Drögemüller 

wegen eines Unfalls in seiner Familie ausfallen.

TOP 1:  Diskussion zuchtrelevanter Fragen in Zusammenhang mit 

CMO

Nach eingehender Diskussion verabschiedete die ZV die folgenden 

Empfehlungen:

– Gentest, für Hunde, die mit Trägern verwandt sind

– Gentest für Hunde, die mit Trägern verpaart werden sollen

–  Hunde mit CMO-2 (unabhängig von einer Erkrankung) sind von der 

Zucht auszuschließen

– Träger (CMO-1) sollten nicht für die Zucht eingesetzt werden

–  Werden Träger (CMO-1) dennoch in der Zucht eingesetzt, dürfen sie 

nur mit „freien“ Partnern (CMO-0 getestet) verpaart werden

–  Welpen aus solchen Verpaarungen sollten getestet werden und dann 

nur Nachkommen mit CMO-0 weiter in der Zucht eingesetzt werden

Bei bewussten Verstößen gegen diese Empfehlungen mit dem Risi-

ko, kranke Hunde zu produzieren, werden Maßnahmen seitens der 

Klubleitung eingeleitet. 

Weitergehende Vorschriften in der KfT-Zuchtordnung wurden als 

nicht notwendig angesehen.

Es wurde darüber hinaus darauf hingewiesen, dass das wissentliche 

Inkaufnehmen des Risikos, kranke Hunde zu züchten, einen Verstoß 

gegen das Tierschutzgesetz darstellt.

Eine diesbezügliche Strafanzeige ist durch Welpenkäufer oder Dritte 

möglich.

TOP2: Rechenschaftsbericht des Rassebeauftragten und seines 

Stellvertreters

Der Rechenschaftsbericht wurde positiv angenommen.

TOP 3: Wahl des Rassebeauftragten

Einziger Wahlvorschlag war Herr Dr. Hans-Peter Clieves. Er wurde ein-

stimmig (bei einer Enthaltung) gewählt und nahm die Wahl an.

TOP 4: Wahl des Stellv. Rassebeauftragten

Einziger Wahlvorschlag war Herr Jörg Stephan. Er wurde einstimmig 

(bei einer Enthaltung) gewählt und nahm die Wahl an.

TOP 5: Zukünftige Aktivitäten.

– Rassespalte

Es wurde aufgefordert, Rassebeiträge an den Rassebeauftragten zu 

senden. 

Für Monate, in denen kein Beitrag vorliegt, wird eine „Standardinfor-

mation Scottish Terrier“ entworfen, die dann zusammen mit Bildern 

abgedruckt werden kann.

Dazu wurde um die Einsendung von druckfähigen Bildmaterial auf-

gefordert

– Züchterversammlungen

Der Vortrag von Herrn Prof. Drögemüller wird so bald als möglich 

nachgeholt.

Als weiter Themen für zukünftige Versammlungen wurden insbeson-

dere Gesundheitsfragen, wie z.B.  CA/ Scottie Cramp oder die 

Problematik erhöhter Leberwerte gewünscht.

Sobald neue Fakten zu diesen Themen vorliegen, wird der Rassebeauf-

tragte ZVen dazu organisieren

Mitgliederversammlung des Scottish Terrier Fördervereins

Die Mitgliederversammlung von unmittelbar nach der Züchterver-

sammlung am gleichen Ort statt. Hier sollen nur die wichtigsten Ent-

scheidungen genannt werden:

–  als 2. Vorsitzende des FV wurde Frau Ingrid Schade/ Berlin einstim-

mig gewählt

–  als Kassenführerin wurde Frau Karin Wojke einstimmig wieder ge-

wählt.

–  Als Kassen prüfer wurden Frau Christina Krug und Herr Herrman 

Vehreschild gewählt, Ersatz-Kassenprüferin wurde Frau Abel

–  Es wird kein neuer Scottie-Almanach mehr aufgelegt, dafür erschei-

nen aber jährlich 2 Ausgaben des Scottiue-Journals

–  Das Scottie-Weekend soll weiter vorzugsweise als eigenständige Ver-

anstaltung und Open Show stattfinden

– Es wird ein neuer Veranstaltungsort gesucht

–  Die Richterauswahl erfolgt nach einer E-Mail-Abstimmung der Züch-

ter und Mitglieder durch den Vorstand
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